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EMENTA: Informações referentes 
aos Equipamentos de Proteção 
Individual EPIs para os agentes da 
regulação sanitária.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador FRANKLIN requer, nos termos regimentais, após a 

aprovação em plenário, seja encaminhado à Excelentíssima Senhora Prefeita o 

seguinte pedido de informação:

1) Quando foi que os agentes da regulação sanitária receberam os 

Equipamentos de Proteção Individual (EPIs), como macacões, botas e capas de 

chuva?

2) Existe um cronograma regular para a disponibilização e 

substituição desses EPIs para garantir a segurança contínua dos agentes da 

regulação sanitária?

3) Quais são os critérios ou normas utilizados para determinar a 

necessidade de substituição de EPIs, como desgaste, danos ou periodicidade?

4) Há uma política específica relacionada à troca de EPIs para os 

agentes da regulação sanitária,  em caso afirmativo, enviar uma cópia?

5) Como a municipalidade assegura que os agentes da regulação 

sanitária tenham acesso aos EPIs adequados para diferentes condições climáticas e 

situações de emergência?



Proc. Leg. nº 7784/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO

Página 2 de 2
Rua Ângelo Antônio Schiavinato, nº 59 - Residencial São Luiz - CEP 13270-470 - Valinhos-SP

PABX:(19) 3829-5355 - www.camaravalinhos.sp.gov.br

6) Qual é a previsão para a próxima distribuição ou substituição de 

Equipamentos de Proteção Individual para os agentes da regulação sanitária, como 

macacões, botas e capa de chuvas?

7) Como a municipalidade garante que os EPIs fornecidos atendem 

aos padrões de segurança e saúde ocupacional estabelecidos pelas normas locais e 

nacionais?

8) Por quais motivos só os agentes do 192 receberam os EPIs? Eos 

agentes sanitários, quando irão receber os EPIs?

9) Foi realizado processo para aquisição de EPIs para os agentes de 

regulação sanitária? Houve processo de licitação ou seleção de fornecedores? Se 

sim, enviar cópia do processo de compras. 

10) Caso os EPIs não tenham sido adquiridos, quais foram os 

motivos para essa decisão?

Justificativa:

Este vereador faz o referido requerimento para acompanhamento e 

fiscalização, em exercício da função fiscalizatória atribuída pela Constituição Federal 

e Lei Orgânica do Município. 

Valinhos, 27 de novembro de 2023.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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